



Periódico: Milenio

Título: Hay reclamo por retirar programas sociales: Erika Rodríguez

Subtítulo: Durante sus actividades de campaña, la candidata a diputada local de la coalición Va por Hidalgo, señaló que hay indignación contra las disposiciones federales que achicaron o eliminaron los programas sociales

Tema: Asistencia Social

Subtema: Reclamo por programas

Referencia: (10 de abril de 2021). Hay reclamo por retirar programas sociales: Erika Rodríguez. Milenio. Recuperado de: <https://bit.ly/3xTTFdN>

Resumen:

Hay reclamo por retirar programas sociales: Erika Rodríguez

Erika Rodríguez Hernández, candidata a diputada local de la coalición Va por Hidalgo, señaló que hay reclamo e indignación contra las disposiciones federales que achicaron o eliminaron los programas sociales. Durante sus actividades de campaña, caminó las calles de Actopan, tocó puertas, escuchó demandas de vecinos y comerciantes y expuso algunas de sus propuestas para llevar al Congreso del estado. Erika Rodríguez indicó que más que razonar, hay que concientizar el voto para este seis de junio. Para qué votamos, por quién lo hacemos y qué esperamos. Como parte fundamental de sus propuestas para representar al octavo distrito en el Congreso de Hidalgo está algo que también, desde hace muchos años, ha sido una de sus principales causas: pugnar por una vida libre de violencia para las mujeres y las niñas. Subrayó que está convencida de que sólo unidos haremos el cambio.

Responsable: Itzel Bravo López

